

DOI: 10.18572/2500-0349-2021-1-20-22

Обмен лучшими юридическими практиками как эффективная форма работы: опыт Совета муниципальных образований Хабаровского края

Смоленцев Сергей Константинович, исполнительный директор Совета муниципальных образований Хабаровского края
ispdirekt@mail.ru

Образцова Светлана Владимировна, эксперт Совета муниципальных образований Хабаровского края, юрист Дукинского сельского поселения Солнечного муниципального района
ispdirekt@mail.ru

В материале приводится описание лучших муниципальных практик Совета муниципальных образований Хабаровского края. Должное внимание уделено такой форме работы, как «юридический форум».

Ключевые слова: Хабаровский край, Совет муниципальных образований, юридическое сопровождение, малые поселения, крупные муниципалитеты.

Exchange in the Best Legal Practices as an Effective Form of Work: The Experience of the Council of Municipal Structures of the Khabarovsk Territory

Smolentsev Sergey K., Chief Executive Officer of the Council of Municipal Structures of the Khabarovsk Territory

Obraztsova Svetlana V., Expert of the Council of Municipal Structures of the Khabarovsk Territory, Lawyer of the Duki Rural Settlement of the Solnechny Municipal District

The publication describes the best municipal practices of the Council of Municipal Structures of the Khabarovsk Territory. Increased attention is paid to such form of work as a legal forum.

Keywords: Khabarovsk Territory, Council of Municipal Structures, legal support, small settlements, large municipalities.